



CARE 4.0
change in competence
VIENNA 2022

An die
Einrichtungs- und Pflegedienstleitungen
der Alten- und Pflegeheime Österreichs

Dessau, 28.07.2022

Einladung zur CARE 4.0

Sehr geehrte Einrichtungs- und Pflegedienstleitung,

als Experte in der Altenpflege setzen Sie die Standards für die Betreuungs- und Versorgungsqualität Ihrer Bewohner.

Stellen Sie sich vor, Sie können jetzt Ihre Bewohner, deren Angehörige und Ihre Mitarbeiter dabei unterstützen, **vitaler, gesünder** und **glücklicher** zu werden!

Das feelgood Bewegungskonzept ermöglicht ein würdevolles Altern der Bewohner, eine attraktive Form der Teilhabe für die Angehörigen sowie gleichzeitig eine höhere Mitarbeiterzufriedenheit.

Unsere Mission ist es, Bewegung einfach, sicher und effektiv zu ermöglichen.

Auf dem **Internationalen Führungskräftekongress vom 28. - 30. September 2022 in Wien** referieren wir, wie Sie eine Bewegungskultur in Ihren Einrichtungen etablieren können, die es Ihren Bewohnern ermöglicht, Mobilität, Kraft, physische und mentale Gesundheit zu verbessern, zu erhalten oder wiederzuerlangen.

Überzeugen Sie sich, wie feelgood benefit Ihnen hilft, Gebrechlichkeit zu vermeiden!

Für all Ihre Fragen rund um den Kongress rufen Sie uns einfach an!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und heißen Sie in Wien herzlich willkommen!

Mit besten Grüßen

Thomas Böckelmann
Geschäftsführung feelgood